LACTANCIA MATERNA, EN PRO DE UNA FAMILIA SANAY FELIZ

I Coliseo Municipal de Sopó fue epicentro de un l Coliseo Municipal de encuentro de familias gestantes y lactantes, como parte de la iniciativa "Sopó establece alianzas por la protección de la lactancia materna, en pro de una familia sana y feliz", en la que con el liderazgo de la Secretaría de Salud de Sopó y su grupo multidisciplinar, brindaron a los asistentes una jornada de integración y aprendizaje en torno a la crianza de sus bebés.

A este propósito se articularon profesionales del programa de Matrogimnasia, la Ludoteca Municipal, la Universidad

Nacional, el Hospital Divino Salvador, Johnson y Johnson, Alpina y Prodensa, quienes participaron activamente en las dinámicas de enseñanza desde sus saberes alrededor de la crianza responsable, el juego, la nutrición y la importancia de alimentar con leche materna de manera exclusiva desde el nacimiento y hasta los seis meses, y de ser posible hasta los dos años con una alimentación complementaria. Estos actores también se unieron con obseguios para los participantes.

Durante la jornada la Secretaría de Salud de Sopó entregó a los asistentes un fular para cargar a su

bebé, el cual también facilita el momento de la lactancia sin importar el lugar en que se encuentren. Portear al bebé bien cerca es una experiencia que, según los expertos, crea un sentimiento de protección y es el inicio de una estrecha relación entre hijos y padres; una práctica saludable que presenta múltiples ventajas para ambas partes. Por su parte, los padres de familia de bebés un poco más grandes, recibieron una cobija como obseguio, lo cual denota amparo y cuidado.

estrategia, Con esta Administración Municipal "Seguridad y Prosperidad" a lo largo de estos cuatro años, ha creado conciencia y ha beneficiado de manera integral la población materna y las familias de Sopó, siendo en cada vigencia, una oportunidad para explicar los beneficios, ofrecer recursos y resolver dudas acerca de este tipo de alimentación del bebé.



Sindy Caterine Martínez Rincón

Carol Andrea Piamonte Ospina Jefe de Prensa y Comunicaciones

Diseño y Diagramación





SEGURIDAD Y PROSPERIDAD



www.sopo-cundinamarca.gov.co

Octubre 2019

Informativo No. 26

MANTENIMIENTO Y MEJORAMIENTO PRINCIPAL DE SOPO

a Administración Municipal de Sopó dio inicio al mantenimiento del Parque Principal, con labores como cambio de adoquín, arreglo e instalación de rejas faltantes, muros, materas y zonas verdes, con la remoción de maleza y plagas, al tiempo que se está abonando la tierra y se han

estado plantando especies arbóreas como Jazmín Lavanda y Siete Cueros nativo. Así mismo se inició la adecuación en concreto estampado de los andenes de la Cra. 3 y Cll. 2, aledaños al lugar.

De este lugar fueron removidas 4 Araucarias por problemas mecánicos y fitosanitarios, árboles que serán reemplazados por especies nativas; con ello la Alcaldía de Sopó completa la siembra de más de 28 mil árboles nativos en diferentes zonas estratégicas y de reserva ambiental,

lo cual aporta a la sostenibilidad ambiental del municipio y de la región.

Esta obra que no durará más de 2 meses en ejecutarse, aportará positivamente al cuidado de la naturaleza y el paisajismo de nuestro municipio, lo cual sin duda garantizará el buen funcionamiento, estética y mejores condiciones físicas de este emblemático lugar para el gocé y disfrute de la comunidad.







Alcalde Municipal de Sopó Fabiola Muñoz Rodríguez

William Octavio Venegas Ramírez

Sandra Magdalena Zapata Prieto



INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN DEL PLAN DE ACCIÓN JUVENIL

vanza la construcción del Plan de Acción de la Política Pública de Juventudes, luego de que este documento fue aprobado en el mes de Septiembre, mediante Acuerdo Municipal No. 007 de 2019.

A través de mecanismos de participación, actividades, dinámicas y mesas de trabajo se han abordado diversas temáticas con los jóvenes, atendiendo a la formación política y

pensamiento crítico, alrededor del tiempo libre, salud integral, seguridad, protección democracia, vivienda, ambiente, territorio y libertad de expresión, entre otros. Así mismo se ha adelantado la socialización y sensibilización sobre la Ley de Ciudadanía Juvenil 1622 de 2013.

La formulación de este Plan de Acción, no contrario a lo que fue la construcción de la Política Pública, se ha concebido como un proceso participativo y de concertación de distintos actores sociales, dentro de los cuales los y las jóvenes ocupan un lugar preponderante, reconociendo su rol y sus necesidades más representativas.

En este Plan de Acción quedarán establecidos los tiempos de ejecución, objetivos, metas, resultados, productos, indicadores y responsables.





SOPÓ CELEBRA EL DÍA DEL ARTESANO

I pasado 17 de Octubre la Administración Municipal de Sopó, a través de la Secretaría de Desarrollo Económico, organizó una salida con 41 artesanos del municipio a un magnífico hotel campestre en Ibaqué, Tolima.

El objetivo de la salida fue brindar una pequeña retribución, en agradecimiento a la gran labor que desarrolla cada artesano, en la preservación de las tradiciones, y el crecimiento económico y turístico de Sopó. Además de los 41 artesanos participantes estuvieron presentes, la Gestora Social Fabiola Muñoz y la Secretaria de Desarrollo Económico Sindy Martínez, quienes compartieron gratos momentos en las distintas actividades planeadas. Fueron dos días de diversión e integración, disfrutando de los bellos paisajes tolimenses, para reconocer en los artesanos todas sus habilidades artísticas y manuales; valiosas para nuestra cultura y herencia artesanal Soposeña, por su calidad y estilo propio.

De esta manera se rinde homenaje a los artesanos de Sopó, quienes con su arte presentan a la región, no solamente bellas creaciones, sino también las tradiciones e hilo generacional de nuestro municipio. Así generamos una identidad de alto contenido estético y riqueza profunda.